

Nota de prensa

Conrado Aparicio, nuevo vicerrector de Investigación, Innovación y Transferencia de Conocimiento de UIC Barcelona

Aparicio se incorpora a la Junta de Gobierno de la Universidad y asume la tarea de continuar impulsando el talento de los investigadores e investigadoras de UIC Barcelona, potenciar la investigación de calidad, la excelencia y la transferencia de conocimiento a la sociedad

Sant Cugat del Vallès, 13 de septiembre de 2023.- Desde el día 1 de septiembre, el Dr. Conrado Aparicio es el nuevo vicerrector de Investigación, Innovación y Transferencia de Conocimiento de la Universitat Internacional de Catalunya (UIC Barcelona). Con una dilatada experiencia docente e investigadora tanto en el ámbito nacional como internacional, el Dr. Aparicio se incorporó en 2021 a la Facultad de Odontología de UIC Barcelona en el marco del [programa FBA Fellows](#), impulsado por la [Fundación Bosch Aymerich](#), y desde el 2022 es también catedrático en el área de Investigación de la Facultad de Odontología. Conrado Aparicio forma también parte del Instituto de Bioingeniería de Cataluña (IBEC) como investigador asociado y, además, es miembro del Colegio de Expertos del Instituto Americano de Ingeniería Médica y Biológica ([AIMBE](#)).

Ingeniero de Materiales de Formación y experto en Ciencia e Ingeniería de Biomateriales, el Dr. Aparicio se encuentra dentro del [Ranking of the World Scientists: World's Top 2% Scientists](#), la clasificación de referencia internacional que realiza la Universidad de Stanford en la que se destaca el 2 % de los investigadores más citados del mundo de acuerdo con su trayectoria científica y campo de pericia durante el año 2021. A lo largo de su trayectoria como investigador, Conrado Aparicio y su equipo han trabajado en investigación multidisciplinaria sobre biomateriales e interfaces bioinspiradas para dirigir respuestas biológicas hacia la reparación o regeneración del hueso y las mucosas, así como para prevenir infecciones bacterianas en aplicaciones dentales y de cirugía maxilofacial y ortopédica.

El nuevo vicerrector de UIC Barcelona también es coinventor de múltiples patentes y los proyectos de investigación de su equipo han sido financiados por agencias, fundaciones y empresas nacionales, de los Estados Unidos y la Unión Europea, en grupos y colaboraciones interdisciplinarias entre ingenieros, biólogos y clínicos.

El hasta ahora catedrático en el área de Investigación de la Facultad de Odontología toma el relevo en el cargo a la Dra. Cristina Monforte, que continúa en la Junta de Gobierno como vicerrectora de Ordenación Académica y Profesorado de la Universidad.

Para más información:

Marta González Martínez

Responsable de Comunicación
de las facultades del Campus Sant Cugat
T. +34 935 042 000. Ext: 5153 / 657 736 887
Josep Trueta, s/n
08195 Sant Cugat del Vallès

Sobre UIC Barcelona

La [Universitat Internacional de Catalunya](#) (UIC Barcelona) nació en 1997 con el objetivo de ofrecer una formación universitaria de calidad y promover la investigación como servicio a la sociedad. Ligada al mundo empresarial y con un marcado carácter internacional, imparte 16 grados, 8 dobles grados, una treintena de dobles titulaciones internacionales y una amplia oferta de programas de posgrado en sus dos campus, situados en Barcelona y Sant Cugat del Vallès.

Como parte de su compromiso con la sociedad, UIC Barcelona también cuenta con tres clínicas universitarias ubicadas en el Campus Sant Cugat: la [Clínica Universitaria de Odontología](#), [Support – Clínica Universitaria de Psicología y Psiquiatría](#), y [Cuides UIC Barcelona](#), centrada en la atención a pacientes con enfermedades avanzadas y cuidados paliativos.